

Culmina segundo curso para recicladores de base en Alto Hospicio

Un total de 33 personas finalizaron con éxito el segundo curso de capacitación para recicladores de base en Alto Hospicio, como parte de una iniciativa impulsada por la Unidad de Medio Ambiente de la Municipalidad. Esta instancia formativa contó con el apoyo de la Fundación Optimus, la Compañía Minera Teck Quebrada Blanca, la OTEC Sofofa y la empresa Cosemar. El curso, enfocado en técnicas de gestión integral de residuos conforme a la Ley 20.920, permitió fortalecer las capacidades de personas que



desempeñan un rol clave en el sistema de reciclaje local. La formación combinó

módulos teóricos y prácticos, con énfasis en los principios de la economía circular,

la valorización de residuos y la responsabilidad extendida del productor.

Durante la ceremonia de cierre, el concejal Tomás Soto, en representación del

municipio, entregó los diplomas a quienes completaron exitosamente el programa. También participó el director ejecutivo de la Fundación Optimus, Jorge Derpich, quien destacó el compromiso de las entidades colaboradoras para fortalecer el capital humano en materia ambiental. La implementación de este curso se suma al primer ciclo realizado anteriormente, totalizando 60 personas capacitadas, lo que constituye un avance significativo hacia una gestión más sostenible y con participación activa de la comunidad.